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Aos (21) dias do mês de setembro do ano de 2017 às (15h00) quinze horas, 
sob a presidência em exercício da vereadora Silvânia Barbosa, reuniu-se a 
Câmara Municipal de Maceió situada a Praça Marechal Deodoro, número 
376 (trezentos e setenta e seis) com as presenças dos vereadores: Antonio 
Holanda, Francisco Filho, Francisco Sales, Galba Netto, Dudu Ronalsa, 
Eduardo Canuto,  Siderlane Mendonça, Samyr Malta, Silvio Camelo, 
Kelmann Vieira,  Luciano Marinho, Maria Aparecida, Lobão, Fátima Santiago, 
Ronaldo Luz, Silvânio Barbosa, Simone Andrade e Tereza Nelma. Foi lida e 
aprovada a ata da sessão anterior. No Grande Expediente como primeiro 
orador o vereador Silvânio Barbosa faz uma reflexão ao passado, quanto 
a reunião que se discutia a Prefeitura Comunitária do Benedito Bentes, onde 
naquele momento este vereador foi eleito para aquela Diretoria, citando 
vários ex-vereadores, que na época foram fundamentais para que aquela 
Instituição fosse de utilidade pública. Em seguida faz um resumo dos 
mandatos que adquiriu a seguir, como Prefeito Comunitário, entre outros 
paralelos, a exemplo de Conselheiro Tutelar. Continuando diz que domingo 
fará (vinte) 20 anos de existência da Prefeitura Comunitária, onde esteve à 
frente por (dezesseis) 16 anos, registrando a eleição da nova diretoria neste 
domingo e afirma que continuará se dedicando e contribuindo com aquela 
Unidade. Em aparte o vereador Samyr Malta parabeniza o orador e diz que 
acompanhou o seu trabalho de perto, concordando que deveria existir mais 
esse tipo de Unidade, no qual seria um grande avanço para a nossa capital. 
Retornando o orador diz que domingo vai cumprir a sua agenda e votar na 
nova gestão da Prefeitura Comunitária. Pela ordem o vereador Francisco 
Filho registra a audiência pública de hoje pela manhã, agradecendo as 
presenças dos vereadores, Siderlane Mendonça e Francisco Sales e aos 
órgãos pertinentes ao tema, bem como sociedade civil organizada, onde 
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ficou decidido a preparação apenas do Código de Postura da cidade de 
Maceió. Pela ordem o vereador Francisco Sales solicita a sua retirada do 
Plenário, para ir à cidade de Arapiraca representando esta Câmara, sendo 
deferido. O segundo orador vereador Silvio Camelo faz pedido ao 
Governo do Estado Renan Filho e ao prefeito da capital Rui Palmeira, onde 
todos nós já sabemos da disputa do CSA e Tombense de Minas Gerais, em 
nossa cidade, esclarecendo que hoje o futebol não é um mero esporte, e sim 
tem que ser visto como uma visão financeira para o Estado, e diante desse 
evento, requer aos poderes que decrete no diário oficial, ponto facultativo no 
Estado na segunda- feira, onde temos centenas de pessoas que estarão 
acompanhando esse jogo. O terceiro orador vereador Siderlane 
Mendonça agradece a esta Casa pela aprovação da indicação feita a 
Ambev, e também registrou revolta quanto a ausência de representantes de 
membros da Secretaria de Saúde em uma audiência feita aqui, quanto ao 
tema sobre as Unidades de Saúde, de autoria do vereador Luciano Marinho. 
Em seguida mostrou a sua indignação, citando que temos que fazer 
cobrança quanto a esta questão, se solidarizando com o vereador. Em 
aparte o vereador Luciano Marinho diz que respeita sobre as indicações e 
agradece também a Câmara, falando que a partir da próxima semana vai 
fazer uma peregrinação nas Secretarias, para pedir satisfações das 
solicitações. Falou do desrespeito as ausências de autoridades nesta Casa, 
com relação as audiências, ressaltando o tema sempre em evidencia e 
abrangente, salientando que para a sua tristeza a audiência terminou não 
acontecendo, tendo em vista só está presente uma parte. Em aparte, o 
vereador Samyr Malta cita que a audiência só traz benefício para a 
população e corrobora mais com a questão, onde temos que levar o 
problema para o gestor. Retornando o orador reafirma sobre a posição dos 
Secretários que muitas vezes não atendem os vereadores, no qual deixa a 
sua indignação quanto a esse tipo de tratamento. Em seguida a senhora 
presidente em exercício vereadora Silvania Barbosa corroborou com a 
questão, solidarizando-se com o orador. A quarta oradora vereadora 
Tereza Nelma fala de um assunto da primeira capa do “Jornal Gazeta de 
Alagoas”, onde mostra três mães jovens que tiveram filhos com microcefalia, 
porque tiveram a Zika, e estão no jornal pedindo apoio ao Estado. Reportou-
se aos ônibus coletivos, com relação as catracas que foram instaladas e 
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estão prejudicando as pessoas com deficiência, já que as mesmas são muito 
altas e algumas pessoas não enxergam, bem como vem acontecendo outros 
tipos de acidentes. Ressalta também que o uso do assento exclusivo para o 
idoso não vem sendo respeitado. Por fim Falou do dia de hoje “Dia Nacional 
de Luta das Pessoas com Deficiência”, onde hoje já houve várias atividades 
ligadas ao tema, para que a cada dia a construção com relação a deficiência 
seja uma realidade. Registrou a entrega das Comendas Gerônimo Ciqueira, 
dia 29 a um jovem com deficiência visual e a instituição Lifedowon. A seguir 
registra também vários movimentos aqui presentes em plenário, onde vieram 
pedir a derrubada do veto “parada segura” em defesa das mulheres, no qual 
diz que esse projeto é uma agenda positiva. Em aparte os vereadores Samyr 
Malta e Fátima Santiago deixaram o seu apoio a oradora. Retornando a 
oradora ressalta que o projeto não traz nenhum ônus para a prefeitura. Por 
fim registrou hoje 21 de setembro, como o “Dia Municipal do Mal de 
Alzheimer”, dando mais subsídios sobre a doença, e parabeniza a 
associação de Alzheimer secção de Alagoas, bem como deixa Moção de 
congratulação aos médicos de Alagoas que trabalham com a doação de 
órgãos e seus familiares. Neste momento o senhor presidente desta Casa 
vereador Kelmann Vieira assumiu os trabalhos da Mesa. No prolongamento 
do Expediente nada constou. Feita a chamada para a Ordem do Dia foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial. Foram lidos e 
aprovados os Vetos de números e autorias: Como escrutinadores os 
vereadores:  Antonio Holanda e Dudu Ronalsa. A seguir para votação: Veto 
Total ao projeto de lei nº6.997/17- protocolo nº 2969/17- PMM- Prefeitura 
Municipal de Maceió. 15 votos NÃO- (rejeitado o veto); discutido pelo autor e 
vereadores: Antonio Holanda e Lobão.  Veto Total ao projeto de lei nº6.905 
de 2016- protocolo nª 4288/16- PMM- Prefeitura Municipal de Maceió- 18 
votos, NÃO- (rejeitado o veto) - discutido pelos vereadores: Francisco Filho, 
Antonio Holanda, Samyr Malta, Lobão, Galba Netto e Silvio Camelo. Veto 
Total ao projeto de lei nº 7.005 de 2017- PMM-  15 votos, SIM e 03 votos, 
NÃO- discutido pelos vereadores: (Autor, Samyr Malta, Ronaldo Luz, Silvania 
Barbosa, Fátima Santiago e Lobão. (Rejeitado o veto) Veto Parcial ao projeto 
de lei nº 6.982/17- protocolo nº2640/17- PMM-  15 Votos, NÃO (rejeitado o 
veto) - discutido pelo vereador Lobão. Veto Total ao projeto de lei nº 
6.860/16- protocolo nº 2137/16- PMM- 12 votos, SIM e 03 votos, NÃO 
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(mantido o veto). Veto Total ao projeto de lei nº 6.958/17- protocolo nº 
1965/17- PMM- Prefeitura Municipal de Maceió- 13 votos SIM e 02 votos 
NÃO (Mantido o veto). Veto total ao projeto de lei nº 6.950/17- protocolo nº 
1714/17-PMM- Prefeitura Municipal de Maceió-13 votos, SIM e 02 votos, 
NÂO. (Mantido o veto) discutido pelo vereador Eduardo Canuto. Veto Total 
ao projeto de lei nº 6.943/17- protocolo nº1411/17- PMM- Prefeitura Municipal 
de Maceió- 12 votos, SIM e 02, NÃO (Mantido o veto), discutido pelo 
vereador Eduardo Canuto. Veto Total ao projeto de lei nº 6.952/17- protocolo 
nº 1807/17- PMM- Prefeitura Municipal de Maceió- (Mantido o veto). Pela 
ordem os vereadores Eduardo Canuto e Antonio Holanda agradeceram a 
todos os vereadores, bem como parabenizaram a postura do senhor 
presidente desta Casa, quanto a condução dos trabalhos. Pela ordem o 
vereador Lobão parabenizou pelos projetos aprovados e registrou o 
falecimento da mãe do seu amigo, produtor de shows, senhor Jurandir Lima. 
Por fim o senhor presidente desata Casa, teceu agradecimentos a todos pelo 
andamento da sessão em clima de tranquilidade e Harmonia. Passando 
para o Expediente Final não houve oradores inscritos.  Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão e convocada outra para a 
próxima terça-feira em horário regimental. Do que para constar, lavrei e 
digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 21 de setembro de 2017- 
Carmem Sandra Barros de Lima- Redatora de Atas e Debates. 
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